



上高瀬小だより



〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校

「なかよしの日」

6月26日（木）は今年度1回目の「なかよしの日」でした。6年生が色別班ごとに遊びの計画をたて、説明や準備物などの用意をして迎えた「なかよしの日」です。掃除の時間も使って長めのデラックス星休みにして、赤、青、白、黄の色別班ごとに1年生から6年生までが楽しみました。「ジャンプジャンプ」や「マスおにごっこ」「門番じゃんけん」「フラフープわたしゲーム」など、新しい遊びも加わり、大運動場や小運動場では、子どもたちの歓声が響いていました。6年生のみなさん、ありがとうございました。



租税教室

6月30日（月）6年生の租税教室がありました。どんな税金があるのか、どんなことに税金が使われているのかなどについて考えた後、税金がなくなるとどうなるのかについてのアニメを見て、税金は、安心して生活するために社会を支えるものだと教わりました。最後には、1千万円に模した紙幣の束を持つ体験を全員が行いました。興味深く楽しみながらの租税教室となりました。



水環境学習

4年生は、「水」をテーマとした学習に取り組んでいます。6月26日（木）には、ダックスの方々から「汚れた水はどうやってきれいになるの？」というテーマで、水の浄水や浄化槽の働きなどについて学びました。地域の排水施設を見学したり、体育館に設営されたいろいろな実験コーナーで、実際に実験を見たりやってみたりと、とても貴重な体験に4年生は目を輝かせていました。

排水施設の見学



まず始めは、排水施設の見学です。普段入ることができない施設についての説明に、しっかりと耳を傾けていました。1組2組両方のクラスで「微生物」についての質問が出るなど、微生物について関心をもった子が多かったようです。

浄水についての体験

体育館には前日からいろいろな体験コーナーを設営してくださっていました。凝集反応や水素イオン指数を調べたり、微生物を顕微鏡で見たりなど、6つのコーナーはどれも体験しやすく工夫してくださいっており、4年生はとても楽しめたようです。



上小ふるさとの会総会

6月27日（金）上小ふるさとの会の総会があり、会員の皆さまが集まり、活動の確認などをされました。登校の見守りや3年生との町探検、5年生の稲作など、たくさんの支援をしてくださっている上小ふるさとの会です。子どもたちとのふれあいを楽しみにしてくださっている方もおられます。新規会員を募集しています。祖父母の方など、ぜひ入会していただけると助かります。入会を検討していただける方は学校までご連絡ください。（72-5309）

